

Original

Lanzar una nueva revista es siempre un desafío... Launching a new magazine is always a challenge...

Cabello A.¹

¹Dirección General de Vigilancia de la Salud. Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social, Asunción-Paraguay

Después de varios años de silencio hemos decidido retomar la Revista Paraguaya de Epidemiología en su nueva versión electrónica con el objeto de divulgar los trabajos realizados por el equipo de epidemiólogos e investigadores de la Dirección De Vigilancia De La Salud (DGVS).

Este número contiene artículos originales y comunicaciones cortas, de temas interesantes como son los accidentes de tránsito, un brote de B. cepacia, caracterización de los participantes de un evento en masa, descripción de casos de Hepatitis A y de Hantavirus. Se presenta un trabajo de accidentes de tránsito en Paraguay registrados por el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones durante los años 2000 al 2011.

El segundo artículo describe un brote por B. cepacia en una unidad de hemodiálisis en Paraguay, donde se pone en evidencia la importancia de establecer una vigilancia adecuada de las Infecciones asociadas a los servicios de Salud y de establecer estrategias de control.

Un tercer artículo se refiere a una investigación de campo a partir de un caso confirmado de Hepatitis A en un barrio marginal, que permitió a través de la búsqueda en la comunidad y en los servicios cercanos identificar otros casos probables.

El cuarto artículo describe las características de los participantes de un evento en masa, tradicional del Paraguay. Su relevancia radica en que no se tiene ninguna información de este tipo de actividades y que es reconocido, actualmente como de importancia en Salud Pública.

El último artículo se refiere a los casos de Hantavirus identificados en el 2011, que servirá como base para una mirada crítica sobre los casos de Hanta en las zonas endémicas del país.

Esta nueva edición de la Revista Paraguaya de Epidemiología contiene artículos que revistieron importancia en su momento y que no pudieron ser publicados, y que tienen una relevancia histórica, pues contribuirán a la formación de los profesionales de salud y a la discusión de temas importantes en salud pública.

Esperamos que esta variedad de artículos que la Revista Paraguaya de Epidemiología ofrece en este número, sea de utilidad y de estímulo para discutir los temas propuestos. Como es habitual en revistas científicas, las cartas al editor relacionadas a los artículos publicados en este número tendrán prioridad para su publicación en el siguiente número.

Autor para correspondencia:

Dra. María Águeda Cabello. Dirección General de Vigilancia de la Salud. Asunción.

Correo electrónico: aguedacabello@gmail.com